

## ミッチーの

### お別れ会に向けて…

先日、12月から第一ホームで勤務してくれた光井指導員(ミッチー)が4月いっばいでお別れしてしまっことを伝えられた第一メンバー。

そこで！ 中野指導員から『今までミッチーにたくさん遊んでもらったメンバーもいると思う！ だから第一メンバーで何かできることはないかな？』と5・6年生メンバーに相談することになった…！

すると『最後に色紙とか渡すのはどうかな？』と5年生の岩城はるのちゃん・重安まなちゃん・飯尾つきえちゃんの3人。『ミッチーといえばドッジや！ 最後はドッジしようや！』と男子メンバー。

お別れ会の内容も決まったことで…それぞれの担当に分かれて準備している様子の第一メンバー。

お別れ会は『28日』！ ミッチーにとって最高の思い出になるように絶対に成功させよう！

～お別れ会について～  
●28日(木) 15:30～17:00「ミッチーお別れドッジボール大会」を希望者で開催致します！保護者の皆さま、お迎えの時間の調整等…ご迷惑をおかけすると思いますが…どうぞよろしくお願い致します。

## 今は換気の時間やぞ！

### 〜ともき君の声かけ〜

普段から『帰りの会』の後に『換気』の時間をとっている第一ホーム。

この日も帰りの会が終わわり、換気をしていると、ボールで遊び始める1年生メンバーの姿が…。『今は換気の時間やぞ！ もうちょっと待とうな！』と声をかけてくれたのは上田井ともき君(3年)。

すると『あと何分くらい？』とともき君に質問する1年生たち。『まだまだだよ！ まだ時間あるし1階でかくれんぼする？』とともき君。

その提案を聞き『ボクもやりたいっ！』と仁木しゅんすけ君(1年)をはじめ、たくさん1年生メンバーがかくれんぼに参加！

まずはAMIで初めてかくれんぼをするメンバーも多かったため、ルール説明をすることに！『ここより先はかくれちゃダメな！』と1年生たちが理解しやすいように伝える姿が印象的でした。

そして、換気の時間が終わると『よし！時間きた！ みんなでドッジボールしよう！』と1年生を連れ、2階に上がっていったともき君。

ルールが分からない1年生に対し、優しく教え、自らが遊びを引っ張ってくれる姿に頼もしく感じた指導員でした！

## 困っている

### 1年生のためは…

『貸して〜！ 取ってあげる〜！』  
先日『ブロック遊び』をしていた松本りゆうせい君(1年)。

どうやらブロックのパーツが固くて上手く取れない様子…。

すると『貸して〜！ 取ってあげる〜！』と困っているりゆうせい君に気づいて声をかけてくれたのは重田ひなちゃん(4年)。

その後『はい！ 取れたよ！』とひなちゃん。『ありがとう！』とお礼を伝えるりゆうせい君。2人の姿にホッコリした指導員でした♡

〜大丈夫？ 持てる？〜

この日、お迎えが来て荷物の準備をしていたのは重安まあちゃん(1年)。

しかし、まだ慣れない重い荷物に苦戦する姿が…！

すると『大丈夫？ 持てる？』と優しく声をかけ、サポートしてくれたのは福原まなちゃん(3年)。

その後も『水筒は持った？』『忘れ物はないかな？』などと確認し、声をかけてくれたまなちゃん。

いつも1年生のサポートをしてくれて本当にありがとう！

## 「野球」がアツい！

AMIの「野球」がアツい！毎日、「9対9」の野球試合が展開されています。新メンバーもドンドン参加している状況です！★



## リーダー会議の様子



26日（火）は「リーダー会議」を4年生たちで行いました！

## お別れ会に向けて



28日（木）のお別れ会に向け「メッセージカード」を作成しているメンバーたち。「ミッチー、喜んでくれるとイイな！」「これを思い出して頑張してほしい！」とそれぞれ話す第一メンバーでした！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらから facebookにもアクセスできます。）

## お知らせ

- 現在、「水筒」の忘れ物や名前の記入忘れなどが見られます。（同じようなタイプが多数見受けられます。）各ホームでも、指導員から声をかけていますので、お迎え時・お家でもご確認くださいませようお願いいたします。
- 毎日、公園に行って遊んでいます。また、室内でもドッジボールなどをして汗をかくお子様がいます。そのため、着替えとは別に1枚Tシャツを用意していただきますよう、お願いいたします。